



Agence Léonie Lelièvre
IMMOBILIER REAL ESTATE

6 Pièces

177 m²

Réf. 152V3275M

990 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Saint-Aygulf, dans un quartier calme et résidentiel, jolie villa provençale de 177 m² construite en 1985 sur un terrain de 1326 m². Elle bénéficie d'une belle vue mer et comprend un grand séjour / salle à manger avec une cuisine ouverte. Une grande terrasse permettant de prendre les repas. Une petite chambre, une buanderie / cellier. et une salle d'eau avec wc. Au rez-de-chaussée se trouvent quatre chambres, 2 salles d'eau avec toilettes et une salle de bains complète. Une piscine de forme libre avec grandes plages en teck autour complète cette propriété.

In Saint-Aygulf, in a quiet and residential area, A stylish house with a mixture of Provençal and modern with a stunning view overlooking the Mediterranean Sea. built in 1985 on a land of 1326 m². A large living/dining room with an open kitchen opens onto a terrace. A small bedroom, a laundry room / storeroom and a shower room with toilet. On the ground floor there are four bedrooms, 2 shower rooms with toilets and a full bathroom. A free form swimming pool with large teak decking around it completes this property.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

